

LE FORUM EMPLOI DU DISTRICT DE MORGES REVIENT POUR UNE 2ÈME ÉDITION : UNE JOURNÉE DE RECRUTEMENT POUR LES CANDIDATS ET LES ENTREPRISES

Le mardi 10 février 2026, Hôtel Afterwork, Etoy | De 11h00 à 17h00

Saint-Prex, le lundi 12 janvier 2026 - Fort du succès de sa première édition, qui avait rassemblé plus de 500 candidats et 19 entreprises participantes, l'[ARCAM](#), en collaboration avec les ORP de Morges et Gland, organise la deuxième édition du **Forum Emploi le mardi 10 février 2026 à l'Hôtel Afterwork d'Etoy**. Pensé comme un rendez-vous clé du marché de l'emploi régional, cet événement offre une plateforme unique pour favoriser les rencontres directes entre les entreprises locales et les chercheurs d'emploi.

UN FORUM AU SERVICE DE L'EMPLOI ET DE L'INSERTION PROFESSIONNELLE

Le Forum permet aux participants d'échanger directement avec les entreprises qui recrutent, de découvrir de nouveaux métiers et de se positionner sur des postes ouverts grâce à des séances de speed-recruiting, offrant aux candidats de réelles opportunités de recrutement immédiates.

Pour sa deuxième édition, le Forum introduit plusieurs nouveautés destinées à enrichir l'expérience des participants.

- Une **plateforme en ligne** permettant aux candidats de réserver des entretiens de 10 minutes avec les entreprises participantes.
- Un **espace de speed-recruiting**, exclusivement accessible aux candidats disposant d'un rendez-vous confirmé.
- Des **présentations d'entreprises** pour mieux comprendre les métiers, les environnements de travail et les perspectives de carrière au niveau régional.
- **Trois stands de conseil** dédiés exclusivement au développement professionnel et aux questions pratiques des candidats.

DES EMPLOYEURS DE TOUS LES SECTEURS, UN FORUM OUVERT À TOUS

Reflet de la diversité du tissu économique régional, le Forum Emploi 2026 rassemblera 13 entreprises actives dans des secteurs allant du commerce à l'informatique, en passant par l'hôtellerie, parmi lesquelles [Outlet Aubonne](#), [IKEA](#), [Kidan](#) ou [l'Hôtel Afterwork](#). Les postes proposés couvriront différents niveaux d'expérience, offrant ainsi une diversité d'opportunités adaptées à tous les profils.

Les personnes intéressées sont invitées à s'inscrire sur le site du [Forum de l'Emploi](#) avant le 8 février à minuit et à le consulter régulièrement afin de découvrir les derniers postes disponibles. Les candidats non inscrits ne pourront toutefois pas accéder à l'espace de speed-recruiting.

Ouvert à un large public, le Forum s'adresse aussi bien aux chercheurs d'emploi qu'aux personnes en transition professionnelle, aux jeunes diplômés ou à toute personne intéressée par les opportunités régionales. Les candidats inscrits via les ORP bénéficieront en outre d'une préparation spécifique avec les conseillers afin de maximiser leurs chances lors des entretiens.

“Le marché du travail traverse une période de transformation profonde : nouvelles compétences, nouveaux métiers, nouvelles attentes. Dans ce contexte, renforcer le lien direct entre entreprises et chercheurs d’emploi devient essentiel. Le Forum Emploi joue un rôle d’accélérateur : il rapproche les besoins des employeurs des talents disponibles. Notre rôle est d’accompagner cette évolution du marché et de proposer un outil concret pour soutenir les entreprises face aux défis actuels.” explique Olivier Bailly, Directeur de l’ARCAM.



Informations pratiques :

- **Date** : Mardi 10 février 2026
- **Heure** : 11h00 - 17h00
- **Lieu** : Hôtel Afterwork, Etoy

L’événement est gratuit et ouvert à tous, avec un accès au speed-recruiting uniquement sur réservation pour les chercheurs d’emploi.

Retrouvez plus d’informations sur le programme et les entreprises présentes [ici](#).

Contact presse :

PRfact SA
Marie Tourmente-Augier
marie.tourmente-augier@prfact.ch
+41 78 267 45 40

ARCAM
Olivier Bailly
olivier.bailly@arcam-vd.ch
+41 21 862 22 75

À propos de l’ARCAM

L’Association de la région de Cossonay - Aubonne – Morges (ARCAM) est l’interface officielle des instances cantonales, pour le développement économique du district de Morges. Elle a pour but premier le développement économique, basé sur une stratégie de développement harmonieuse et le soutien aux projets d’intérêt régional. L’ARCAM s’implique aussi sur les problématiques d’aménagement du territoire, de mobilité, de développement régional et de tourisme de manière à assurer une coordination optimale, encourager l’attractivité de la région et soutenir l’ensemble des acteurs de ce district : communes, entreprises et porteurs de projet. L’association réunit aujourd’hui 54 communes du district de Morges et plus de 260 entreprises.